

第 3 回 定 例 会

教 育 行 政 報 告

令 和 元 年 9 月

北 広 島 市 教 育 委 員 会

令和元年第3回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。

1 平成31年度全国学力・学習状況調査について

平成31年度全国学力・学習状況調査についてであります。4月18日に小学校6年生505名及び中学校3年生522名が参加し、今年度は国語、算数・数学、英語の学力及び学習状況調査を実施したところであります。

本年度の結果としましては、全道平均正答率より高く、また、概ね全国平均と同様でありました。

今後とも調査結果を的確に把握し、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善に努めてまいりたいと考えております。

2 北海道中学校体育大会について

次に、北海道中学校体育大会についてであります。7月26日から8月4日にかけて道内各地で各種競技が開催され、本市の中学校からは7競技に38名の生徒が出場したところであります。

相撲では、広葉中学校3年生の東^{あずま}亮^{りょう}佑^{すけ}さんが個人戦優勝、また、柔道では、札幌日本大学中学校3年生の後藤^{ごとう}未^み結^ゆさんが女子48kg以下級で優勝し、それぞれ全国大会に出場しました。

全国大会に出場した2名及び全道大会に出場した各選手は、自分の持てる力を最大限に発揮し、北広島市の代表として大いに活躍するとともに、全道・全国レベルの選手達と交流を深めるなど、貴重な体験をすることが出来たものと考えております。

3 教職員夏季特別研修について

次に、教職員夏季特別研修についてであります。教職員の資質向上を目的として、夏季休業中に教職員を対象とする研修会を北広島市教育研究会との共催で開催いたしました。

研修会は、7月29日に小学校外国語教育に関する研修会及びタブレットPCの活用に関する研修会、7月30日には、地域を学ぶ研修会、プログラミング教育に関する研修会及び道徳に関する研修会を開催したところであります。

また、7月30日には、小中一貫教育の深化を目指すことを目的に、京都産業大学教授の西川信廣にしかわのぶひろ氏をお招きして、市民の皆様、教職員を対象とした「教育を語る会」を開催したところであります。

4 世界ジュニアゴルフ選手権優勝について

次に、世界ジュニアゴルフ選手権優勝についてであります。7月9日から、アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴ近郊で開催された世界ジュニアゴルフ選手権の、9歳から10歳のカテゴリー女子の部に日本代表選手として出場した大曲東小学校5年生の根田ねだうのさんが、世界中の強豪選手を抑え、初出場ながら通算10アンダーという見事なスコアで優勝し、世界一の栄冠に輝きました。

7月22日に市役所を訪れ、今回の快挙をご報告いただいたところであり、今後の活躍が大いに期待されるところであります。

5 エコミュージアムセンター知新の駅企画展について

次に、エコミュージアムセンター知新の駅企画展についてであります
が、小学校の夏休み期間を考慮し、7月27日から9月16日までの間、
企画展「世界の昆虫大集合！」を開催しております。

企画展では、世界各地の珍しい昆虫や美しい蝶、大型の甲虫類など約
3,500点の標本を展示しているほか、カブトムシやアゲハチョウの生
体展示や、来館した子どもたちが直接触れることができる「こん虫の家」
など、市内で採取した身近な昆虫についても展示し、昆虫の多様な姿や生
態について学ぶことができる内容としたところであります。夏休み期間
中には、1,451名の入館者があったところあります。

今後も企画展や体験事業等を通じ、生物や自然、歴史などについて市民
が興味を持って学べるよう取り組んでまいります。

以上申し上げ、教育行政報告といたします。